

「国連国際防災の日」防災講演を開催

—国連事務総長のメッセージも披露—

西条市では従前より防災教育の重要性を発信しており、国際防災の日の関連イベントとして、10月14日に西条北中学校で2年生227名を対象に防災講演を開催しました。

国連（国際連合）は10月13日を国際防災の日と定め、世界各地で防災の重要性を訴えるイベントを実施していますが、今年のテーマは「子どもと若者」で、防災教育の充実に重点を置いています。

講演に先立ち、国連事務総長・潘基文（パン・ギムン）氏のビデオメッセージが流され、国連国際防災戦略事務局駐日事務所の松岡由季代表がそのメッセージを披露しました。その後、西条市防災対策顧問左官正雄氏に「東日本大震災から学ぶ南海地震への備え」というテーマで、被災地の現地視察の考察を元に、南海地震に対するお話をいただきました。

小学生の頃に防災教育を受けた生徒たちは、真剣に話に聞き入っていました。



▶ 左官正雄氏



▶ 松岡由季氏



みんなで参加！
みんなで体験！

西条市総合防災訓練を実施します

対象地区：玉津、飯岡

今世紀前半の発生が予想される南海地震などに備え、自治会や自主防災会を中心とした総合防災訓練（東消防署管内）を実施します。ぜひ、参加・体験してください。

日時 12月4日(日) 雨天決行
第1部：8時28分～9時
（玉津・飯岡地区の全住民が対象）
第2部：9時～12時
（各自治会代表者が対象）

場所 第1部：各自治会が指定した避難場所
第2部：西条東中学校

訓練内容

- 【第1部】** ○避難訓練Ⅰ
- 【第2部】** ○避難訓練Ⅱ ○災害対策本部設置訓練
○救出搬送訓練 ○情報収集伝達訓練
○応急救護訓練 ○初期消火訓練
○土のう作成訓練 ○集団救急対応訓練
○炊き出し訓練 ○体験・展示コーナー

注意事項

- 参加される方は避難を想定して、なるべく徒歩・自転車などでお越しください。

問合せ 市庁舎本館危機管理課 危機管理係 TEL0897-52-1283

主催 西条市、西条市連合自治会



フイウォッチング

朝のラッシュ時間、通勤のバイクに混じって、自転車で通学する真っ白なアオザイ姿の女子高生たちが目を引きます。アオザイはベトナムの民族衣装で、女子高生の制服としても着用されています。職場に着ていく女性も多く、ベトナムの生活によく馴染んだ衣装です。男性用のアオザイもありますが、現在は冠婚葬祭でしか見られなくなりました。

市場ではアオザイ用のさまざまな素材や色、柄の布地が売られ、2日程で仕立ててくれます。身体のラインにぴったり合わせて仕立てるので、女性らしさが際立ち美しくみせてくれます。

ベトナムを訪れる機会があれば、オリジナルのアオザイを仕立ててみるのも楽しいですよ！

